

Esmeraldas, 30 de enero de 2018

## Boletín de Prensa Nro. 04

**600 automotores llegaron a Autoridad Portuaria de Esmeraldas durante el fin de semana.**



Arribo de buque Glovis Corona al muelle #2 de APE

**Esmeraldas.-** La presencia de buques carreros dinamizaron las operaciones de Autoridad Portuaria De Esmeraldas (APE) durante el fin de semana, primero lo hizo la llegada del buque carrero FLORIDA HIGHWAY de 200 metros de eslora y de bandera Panameña, el cual transportó 292 vehículos; seguido del buque GLOVIS CORONA, de 200 metros de eslora y de bandera Koreana, el cual arribo al muelle #2 para iniciar el proceso de descarga de 311 automotores.

Los vehículos totales, entre automóviles y maquinaria desembarcados en APE en el mes de enero de 2018, asciende las 1.800 unidades.

Los automotores fueron embarcados desde diferentes puertos del continente asiático, siendo las marcas protagonistas Chevrolet y Toyota.

Los patios de almacenamiento lucieron llenos de vehículos y sus despachos se realizan de manera ágil y eficiente.

APE es un excelente referente de servicios portuarios en la movilización de todo tipo de cargas por vía marítima, así lo expreso el Ing. Gino Saud, Gerente General de APE. Las más prestigiosas marcas automotrices han confiado en el Puerto de Esmeraldas y es lo que nos compromete a seguir garantizando los más altos estándares de calidad y eficiencia en todos nuestros servicios.

**Lcda. Paola Montaña**

**Departamento de Comunicación Social de Autoridad Portuaria de Esmeraldas**

**Contacto: pmontanom@puertoesmeraldas.gob.ec**